

Herausforderungen im Blick

Bergmann bei LVR-Dietrich-Bonhoeffer-Schule in Bedburg-Hau

NIEDERRHEIN. Im Rahmen seiner Wahlkreisbesuche war der direkt gewählte CDU-Landtagsabgeordnete für die nördlichen und rechtsrheinischen Bereiche des Kreises Kleve, Dr. Günther Bergmann, nun zum wiederholten Mal zu Gast bei der LVR-Dietrich-Bonhoeffer-Schule mit Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung in Bedburg-Hau.

Hier erkundigte er sich über besondere Anliegen sowohl der Schule als auch des Fördervereins und besprach neue Herausforderungen. Der Leiter der Schule, Manfred Strodt, und der Vereinsvorsitzende, Wolfgang Wachholz, informierten etwa über neue Sponsoringmöglichkeiten beim Verein und stellten das neue Vereinslogo des Fördervereins vor. Der Förderverein finanziert sich hauptsächlich über Spenden und Mitgliedsbeiträge sowie über Benefizveranstaltungen. Zu den Fördermaßnahmen gehören die Durchführung der von der Schule angebotenen Reittherapie, die Bereitstellung eines Busses mit Rolllift und eines behinderten-



Der Leiter der LVR-Dietrich-Bonhoeffer-Schule, Manfred Strodt, Landtagsabgeordneter Dr. Günther Bergmann und der Vorsitzende des Vereins für Körper- und Mehrfachbehinderungen, Wolfgang Wachholz (v. l. n. r.) in der Schule in Bedburg-Hau.

gerechten Kleinbusses sowie der Erwerb von pädagogischen und therapeutischen Materialien. Derzeit bemühe man sich unter anderem um Anschaffung eines Bi-Skis durch Spenden, berichtete Wachholz. Der Verein unterstützt zudem die Schule etwa bei Sport- und Spielfesten, Freizeiten und Klassenfahrten. Dr. Günther Bergmann lobte abschließend die sehr erfolgreiche

Zusammenarbeit der Schule und des Fördervereins und ermutigte potenzielle Sponsoren, die Schule, deren Einzugsgebiet sich über den Nord- und Mittelteil des Kreises Kleve sowie Teile des Kreises Wesel erstreckt, weiter zu unterstützen: „Die Arbeit der Bonhoeffer-Schule und des Vereins verdient nicht nur höchste Wertschätzung, sondern auch Unterstützung.“